



TRANSPORT D'UN ANIMAL VIVANT CARRIAGE OF LIVE ANIMAL

Je soussigné demeurant

Ville : Code postal : Pays :

agissant tant en mon nom personnel que pour le compte de l'expéditeur et du propriétaire de l'animal décrit ci-dessous, renonce à tout recours contre la Compagnie CORSAIR chargée du transport de cet animal, ainsi que contre les sous-traitants, agents et préposés de cette Compagnie. Je m'engage à les garantir contre tout recours, pour tout préjudice pouvant résulter de la mort naturelle, de la maladie, de la fuite et d'une manière générale pour toute perte ou dommage pouvant être subi par cet envoi entre le moment de son enregistrement et celui de sa livraison au destinataire.

Je m'engage, en outre, à garantir la Compagnie CORSAIR, ses sous-traitants, agents et préposés, contre tout dommage causé à des personnes, des animaux ou des biens, par l'animal transporté entre le moment de l'enregistrement de cet envoi et celui de sa livraison au destinataire.

I the undersigned Permanent address

City : Postal code : Country :

acting on my personal account as well as on the shipper's and on behalf of the owner of the animal described below do surrender all claims against CORSAIR entrusted with the carriage of this animal, its sub-contractors, agents and servants. I accept to guarantee them against any prejudice resulting from natural death, illness, escape and in general way, from any loss and damage which might occur from check-in time of the animal to its delivery.

Furthermore, I accept to guarantee CORSAIR its sub-contractors, agents and servants, against any damage which might be caused to persons, animals or goods by the animal handled from check-in time to its delivery to the consignee.

Description de l'animal
Description of the animal

Fait à le
Made at on

Lu et approuvé (manuscrit)
Approved (handwritten)

SIGNATURE